

12 Sports

Football/Can 2017/Deuxième visite d'inspection de la Caf/Étape de Port-Gentil
Encore du travail pour que tout soit fin prêt

L'aire de jeu du futur stade, toujours en travaux.



La route de 4 kilomètres qui va relier le centre-ville de Port-Gentil au stade est en construction.

J.A.L

Port-Gentil/Gabon

DEPUIS la pose de la première pierre du stade de Port-Gentil par le Chef de l'État Ali Bongo Ondimba et la star argentine Lionel Messi, le 18 juillet 2015, et le démarrage des travaux un mois plus tard (16 août), le nouveau stade de Port-Gentil n'a cessé de subir une mue.

Hier, lors de la deuxième visite d'inspection de la Confédération africaine de football, les transformations subies par l'enceinte dont l'inauguration est programmée pour le 1er novembre prochain, ont convaincu les émissaires.

Bien qu'il reste encore beaucoup de travail à accomplir pour rendre l'outil fonctionnel, notamment l'aire de jeu, les gradins, les vestiaires, les loges, les écrans géants, les annexes extérieures, comme le terrain d'entraînement, l'hôtel at-



La délégation de la Caf sur le site du stade de Ntchengue. Photo de droite : Les hôtels retenus pour la CAN, - ici l'hôtel Méridien Mandji fermé pour travaux -, ont séduit les émissaires de la Caf.

tenant, les parkings et le plateau omnisports, la délégation de la Caf, par la voix de son vice-président Almamy Kabele Camara n'a pas caché sa satisfaction.

Il a tout de même invité les différentes parties concernées (entreprise adjudicataire, partenaires, État gabonais et la Commission locale du Cocan Gabon) à poursuivre ses efforts et à tenir ses engagements

quant à l'inauguration de l'enceinte le 1er novembre 2016.

"Après ce que nous venons de voir, je dirai "No comment". Pour autant, vous ne devez pas baisser d'ardeur au travail. Nous restons tous dans le même bateau, la Caf et le Gabon, pour la réussite de ce challenge dont je ne doute pas l'issue", a demandé le Vice-président de la Caf.

L'effort exigé concerne

aussi l'adduction en eau et électricité du site, mais aussi la route qui relie le centre-ville de Port-Gentil au site de Ntchengue où est érigé le futur écrin de 20 000 places.

Une tâche incombant à l'entreprise Forasol qui devra construire une route de 4 kilomètres. Là également le chantier avance.

En ce qui concerne les terrains d'entraînement, celui de Total Gabon a été pré-



Photo : James Angelo LOUNDOU

férent à celui de Sogara. Comme un clin d'œil au nouveau partenaire officiel numéro un de la Caf en matière de compétitions (nationales et des clubs). Pour ce qui est des établissements hôteliers retenus par la commission locale du Cocan Gabon-2017, le décor verdoyant et les différentes inspirations sur le décor de l'hôtel du Parc ont séduit l'ensemble de la délégation. Alors que les

travaux de rénovation du Méridien - il est toujours fermé - tardent à démarrer. Par contre, le Kevazingo et la Résidence Scott offrent des garanties, en termes de confort et de sécurité.

Libreville et la commune d'Akanda seront, aujourd'hui et demain, les deux dernières étapes de la mission de la Caf qui s'achève lundi.

Maracana/Au terme du séminaire de formation
Le Gabon a désormais une expertise avérée

F-K-O.M

Libreville/Gabon

EN séjour à Libreville depuis le 17 juillet dernier, pour s'enquérir de la situation du maracana dans notre pays, le président de la Fédération internationale de maracana Association (FIMA) Bleu Charlemagne Loulan a procédé mercredi dernier à la remise des parchemins des premiers stagiaires de cette discipline sportive créée en Afrique dans les années 1970. Ce séminaire, qui s'adressait aux commissaires de matches, arbitres et joueurs, s'est déroulé durant toute une journée, à l'Institut national de la Jeunesse et sports (INJS). Ils étaient plus d'une vingtaine de sta-



L'instructeur Bambara Moussa expliquant les lois et l'histoire du Maracana.

giaires a avoir suivi les enseignements dispensés par l'instructeur technique ivoirien, Bamba Moussa.

Les modules d'enseignements étaient orientés notamment sur l'historique de la discipline, les quatorze lois du jeu, le vocabulaire et les différentes

catégories d'âges que l'on retrouve au maracana, une discipline qui se pratique sur les terrains de handball. Au soir de la formation, l'instructeur s'est dit satisfait, car au lieu d'un cours, il s'est retrouvé dans un échange. «J'ai été même surpris par des propositions pertinentes que les sta-



Bleu Charlemagne Loulan remettant le parchemin à une stagiaire, Juliette Mengue.

giaires ont faits à l'endroit de la Fédération internationale. Pour juger si les apprenants ont bien assimilé tout ce que nous avons appris, j'ai fait une évaluation. Un test concluant pour l'ensemble des apprenants », s'est réjoui M. Bamba. Même satisfecit pour le président de de l'Associa-

tion gabonaise de promotion du maracana, André Obame Ondo, qui a remercié l'expert, les stagiaires, et le président de l'instance faitière pour avoir choisi de boucler sa tournée en Afrique centrale par l'étape du Gabon. Considéré comme un pionnier de la discipline dans notre pays,

Bleu Charlemagne Loulan a recommandé que cette première vague puisse faire l'objet d'une attention particulière, car, l'objectif recherché est aussi d'avoir des experts gabonais en maracana, capables d'aller au bout du monde donner une formation sur cette discipline, créée dans les années 1970 par les étudiants africains en côte d'Ivoire. «Vous êtes sur la voie du défi, les précurseurs car après la Côte d'Ivoire, le Gabon est le second pays où un Institut supérieur de formation s'ouvre au maracana. Et pour vous permettre de bien faire la vulgarisation de cette discipline, la fédération intercale par mon nom, vous enverra du matériel adapté», a-t-il promis aux stagiaires.